

Importante analizar a detalle alcances del dictamen de reforma energética, afirma diputado Gutiérrez Luna

A las y los integrantes de los diversos grupos parlamentarios, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, exhortó a que analicen a detalle los alcances del dictamen en materia energética, aprobado por las comisiones unidas de Puntos Constitucionales, y de Energía.

https://www.voragine.com.mx/2022/04/13/importante-analizar-a-detalle-alcances-del-dictamen-de-reforma-energetica-afirma-diputado-gutierrez-luna/